



### GUÍA DE CONTENIDO N° 6-Semana 16.

<b>ASIGNATURA:</b> Lenguaje	<b>CURSO:</b> 2°A MEDIO	<b>PROFESOR(A):</b> Andrea González Rebolledo
<b>O.A. 10</b>	<b>Correo:</b> andrea.gonzalez@liceo-santacruzdetriana.cl	
<b>Unidad 1: Seres y haceres</b>		

- En esta oportunidad la guía de contenidos serán las clases sobre análisis de texto. La guía de contenido estará disponible en Classroom y en sus correos institucionales.

Una carta al director corresponde a un tipo de texto que un lector dirige a un determinado medio de comunicación (diario, revista, página de internet, etc.) con el fin de expresar públicamente su punto de vista con respecto a algún tema contingente. Posteriormente, los editores se encargan de publicarla en la sección de opinión del medio de comunicación. A continuación, podrás encontrar dos cartas al director en las que se expone dos puntos de vista diferentes con respecto a un mismo hecho.

Ejemplo:

<p><b>Carta N°1</b></p> <p><b>Cambio de rumbo</b></p> <p>Señor director:</p> <p>El economista Jorge Quiroz ha pedido cautela y mayor profundidad de muestras, antes de inclinarse por cuarentenas más masivas.</p> <p>Todo indica que el riesgo mayor han sido en todo el mundo los contagiados mayores con patologías complejas, en muchos casos preexistentes, La autoridad debe mostrar datos duros y no dejarse llevar por intuiciones de grupos de presión. Tengamos en cuenta en las decisiones las enfermedades habituales vinculadas a una época de menos temperatura ambiente. Chile debe seguir en pie produciendo y trabajando. Lo contrario sería aumentar los riesgos y exponer a la población joven y sana —económicamente activa— a una situación de caos total. No es, como afirmó Quiroz, poner a la economía por sobre la salud, sino más bien afirmar la economía con prudentes decisiones para respaldar mejor los programas preventivos y paliativos de esta horrible pandemia. La histeria colectiva constituye el enemigo de la salud de los chilenos.</p> <p><i>Andrés Montero J.</i></p>	<p><b>Carta N°2</b></p> <p><b>No paren la cuarentena</b></p> <p>Señora directora:</p> <p>Sería una atrocidad del Ministerio de Salud y del Gobierno poner fin al aislamiento forzado que tenemos que cumplir para preservar la vida; estamos viviendo la tercera guerra mundial, esta vez bacteriológica y mientras no se tengan las vacunas que eviten el COVID-19 estamos obligados a quedarnos en casa.</p> <p>Primero se deben crear los cercos epidemiológicos para aislar a los posibles portadores; la tarea es ardua, pero el resultado será efectivo en la medida de que la investigación sea la correcta, este virus es indefinido. Sería un crimen que empresas sigan pensando que lo importante es producir para generar dinero, convocando a sus colaboradores para que asistan a trabajar y pueden resultar contagiados ellos o sus familiares. Los empresarios poseen capitales en cuentas especiales para solventar emergencias. Igual sucede con la apertura de las clases, es preferible perder un año de estudios, a perder la vida.</p> <p><i>Myrna Jurado</i></p>
---	--